
Городской проспект 7Магнитогорский металл 29 апреля 2017 года суббота

Благоустройство

Диалог

Чей двор станет лучше?
Сбор заявок на участие в программе 
по формированию комфортной среды закончился

До 25 апреля собственники 
жилья в многоквартирных 
домах должны были провести 
собрания и решить, чего они 
хотят. Активность проявили не 
все. Вдобавок, многим оказа-
лось очень сложно прийти к 
единому мнению. В связи с этим 
многие дворы Магнитки не по-
пали в программу и останутся в 
прежнем виде. 

В городской администрации 27 апре-
ля состоялось первое заседание обще-
ственной комиссии, на котором подве-
дены итоги проведённой работы. 

– Наша задача: составить реестр и 
решить, где и что этим летом будет по-
строено, с учётом пожеланий жителей, – 
отметил председатель комиссии, спикер 
МГСД Александр Морозов. – Они везде 
разные. Кому-то нужна парковка, а кому-
то – детская или спортивная площадки. 
В некоторых дворах люди проявили 
пассивность. Оказалось, что им вообще 
ничего не нужно. В других – дружные и 
энергичные собственники. Они провели 
собрание, подписались – там и будут ор-
ганизованы работы по благоустройству. 
Я ожидал, что активность будет макси-
мальной. Мне казалось, что люди хотят 
жить на благоустроенной территории. 
Но, к сожалению, это не везде так. 

Реестр, созданный общественной 
комиссией, будет передан управле-
нию капитального строительства и 
благоустройства. Это подразделение 
и займётся реализацией программы 

– уже нынешним летом. Начальник 
управления Илья Сикерин рассказал, 
что на формирование комфортной 
среды выделено более 140 миллионов 
рублей. Часть из них направят «на обще-
ственное пространство, единое для всех 
горожан». На благоустройство дворов 
около многоквартирных домов остаётся 
свыше 96 миллионов рублей. 

– Как решили жители, так и будет, – от-
метил Илья Евгеньевич. – Если выбрали 
только минимальный перечень, значит, 
займёмся им. Если наметили какие-либо 
пункты из дополнительного, то в заявку 
будут включены и эти работы. 

Законодатель 
на федеральном уровне 
установил, что дополнительный 
перечень реализуется 
при финансовом участии жителей

В нашем городе выбраны минимально 
допустимые три процента доли соб-
ственников жилья МКД. В Челябинске 
– пять процентов. 

В минимальный перечень, бесплат-
ный для собственников жилья, входит 
ремонт дворовых проездов, обеспече-
ние освещения, установка скамеек и урн. 
В дополнительный, который реализу-
ется при софинансировании собствен- 
ников, – оборудование детских, спор-
тивных и контейнерных площадок, 
автомобильных парковок, озеленение, 
установка и ремонт ограждения, ремонт 

тротуаров. Возможны и другие виды 
работ. 

Глава администрации Ленинского 
района Иван Крылов рассказал, что по-
лучены документы от 52 дворов. Пять 
из них не соответствовали требовани-
ям. Например, жители одного из домов 
составили свой протокол с перечнем, 
отличающимся от пожеланий собствен-
ников других зданий. Мнения, между 
тем, должны быть едиными. Всего 
жители Ленинского района составили 
список работ на сумму более 80 мил-
лионов рублей. В Орджоникидзевском 
ещё больше пожеланий. На реализацию 
102-х заявок, поступивших от горожан, 
потребуется 155 миллионов рублей. 
Эти суммы намного превышают вы-
деленные лимиты. Так что некоторые 
дворы, попавшие в реестр, благоустроят 
не в этом году. 

В Правобережном районе итоги ра-
боты подсчитывали по избирательным 
округам. Из девяти документы собрали 
четыре. В одном жители выбрали толь-
ко минимальный перечень. В другом 
наметили работы и по дополнительно-
му, но желания платить не проявили. 
Депутат этого округа решил взять фи-
нансирование на себя. 

На остальных территориях города 
жители или не захотели, или не смогли 
приблизиться к комфортной среде. 
Впрочем, скорее всего, программа будет 
продолжена в следующем году, у горо-
жан появится возможность всё-таки 
принять в ней участие. 

 Татьяна Бородина

В зале заседаний Магнитогор-
ского городского Собрания 
депутатов состоялась встреча 
председателя МГСД Александра 
Морозова со старшеклассни-
ками академического лицея, 
приуроченная ко Дню местного 
самоуправления, отмечающего-
ся 21 апреля, и Дню российского 
парламентаризма – 28 апреля.

Гостями Собрания стали лицеисты – 
участники школы молодого лидера и 
школы экономики и управления. Оба 
проекта реализуются в лицее под эги-
дой института экономики и управления 
МТГУ имени Г. И. Носова.

Перед встречей ребята побывали в 
уникальном музее местного самоуправ-
ления, созданном при деятельном 
участии почётного гражданина Магни-
тогорска Михаила Сафронова, возглав-
лявшего городское Собрание депутатов 
второго созыва, с 2001 по 2005 годы. 

Экспозиция филиала краеведческого 
музея, каковым де юре является музей, 
курируемый местным парламентом, 
постоянно пополняется, в том числе – 
памятными подарками иногородних 
гостей. На экскурсии лицеисты узнали 
немало интересных фактов о том, ка-
кими тернистыми путями шло станов-
ление местного самоуправления, о его 
предпосылках в контексте отечествен-
ной истории.

Разговор Александра Морозова с 
активной молодёжью получился инте-
ресным и содержательным. Александр 
Олегович рассказал о работе возглав-
ляемого им Собрания, провёл параллели 
с законотворчеством в Государственной 
Думе, но и акцентировал внимание на 
разнице в задачах, стоящих перед глав-
ным органом законодательной власти 
страны и перед органами местного 
самоуправления.

Немалая часть встречи была посвяще-
на актуальным городским проблемам 

– поддержке культуры, воспитанию 
цивилизованного поведения. Спикер 
городского Собрания сравнил ситуа-
цию с мусором и с выгулом домашних 
животных у нас и за рубежом. Поведал 
и о том, что город преображается благо-
даря новым памятникам. Говоря о сути 
управленческой деятельности, Алек-
сандр Олегович ответил:

– Самое трудное – убедить другого. Все 
люди взрослые, со своим жизненным 
опытом. Важно, чтобы было налажено 
взаимопонимание – тогда будет взаи-
модействие.

Александр Морозов напомнил, что 
по закону баллотироваться в депутаты 
можно с 18 лет, а быть главой города – с 
21 года. Но подчеркнул, что на деле зна-
ние теории не заменит наработанного 
опыта. Средний возраст депутатов Маг-
нитогорского городского Собрания – 
43 года. Но это не значит, что юный 
возраст – преграда для участия в соци-
альной жизни города.

Задачей современных политиков 
председатель городского Собрания 
назвал формирование динамично раз-
вивающегося общества, чтобы не было 
стагнации и было много хороших людей, 
готовых направить энергию на процве-
тание Родины.

Александр Олегович уделил время 
и разговору о демократической систе-
ме управления государством. По его 
мнению, при всех минусах, которые, 
наряду с неоспоримыми плюсами, есть 
в демократии, сегодня она наиболее 
действенна. Именно путём выборов и с 
помощью активной жизненной позиции 
можно бороться за то, чтобы власть 
была чистой, честной и прозрачной.

 Светлана Орехова

О наболевшем – по душам

Акция

Волонтёры Победы
Губернатор Челябинской об-
ласти Борис Дубровский в среду 
на заседании областного пра-
вительства дал старт акции 
всероссийского движения 
«Волонтёры Победы» – «Ге-
оргиевская ленточка». 

«Вплоть до 9 мая южноуральские волонтёры раздадут 
тысячи георгиевских ленточек жителям Челябинской 
области. Акция началась сегодня в регионе в этом зале, и 
это знак благодарности и глубокого уважения к тем лю-
дям, кому мы обязаны возможностью и счастьем жить и 
работать в свободной России. С полным пониманием своей 
ответственности за её настоящее и будущее», – сказал, от-
крывая заседание правительства, Борис Дубровский.

Впервые акция «Георгиевская ленточка» прошла 
в 2005 году. В 2016 году волонтёрами Победы роздано 
около 20 миллионов символических ленточек.

Авиа

Екатеринбургский маршрут
В расписание Магнитогорского аэропорта по-
сле довольно долгого перерыва возвращается 
екатеринбургский маршрут.

С 19 мая авиакомпания «Оренбуржье» открывает рейсы 
Екатеринбург – Магнитогорск – Екатеринбург, которые 
будут выполняться два раза  в неделю – по пятницам и 
воскресеньям. Из Магнитогорска вылеты запланированы 
в 23.55 (в пятницу) и 21.50 (в воскресенье). Рейсы уже 
включены в расписание как екатеринбургского аэропорта 
«Кольцово», так и Магнитогорского аэропорта.

На официальных сайтах обоих аэропортов опубликована 
информация о том, что перелёты будут выполняться на 
самолётах Let L-410 – это девятнадцатиместный универ-
сальный двухмоторный самолёт, предназначенный для 
местных воздушных авиалиний.

В своём пресс-релизе авиакомпания «Оренбуржье» 
отмечает, что новый маршрут укрепляет связь столицы 
Большого Урала с промышленными городами России.

Автозаправка

Доступное топливо
Компания «Газпром-газомоторное топливо» ведёт 
строительство новой автомобильной газона-
полнительной компрессорной станции (АГНКС) 
на улице Калмыкова в Магнитогорске, которая 
станет десятым объектом газозаправочной сети 
«Газпром» в Челябинской области и третьим – в 
нашем городе.

Станция будет построена до конца года. Шесть заправоч-
ных постов станции смогут ежедневно обслуживать до 
180 автомобилей.

Строительство новых станций в регионе направлено, 
прежде всего, на удовлетворение потребностей в при-
родном газе ключевых потребителей топлива – пассажир-
ского и коммунального транспорта, а также коммерческих 
автопарков.

«Строительство новых газозаправочных объектов в 
Челябинской области позволяет сделать природный газ 
доступным топливом для потребителей региона. Преиму-
щества перевода транспорта на природный газ очевидны: 
это экономия областного бюджета и забота об экологии», 
– отметил генеральный директор «Газпром-газомоторное 
топливо» Михаил Лихачев.
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